

Registration
SOR/2017-174 September 1, 2017

EXPORT AND IMPORT PERMITS ACT

Export Permits Regulations (Non-strategic Products)

P.C. 2017-1123 August 31, 2017

His Excellency the Governor General in Council, on the recommendation of the Minister of Foreign Affairs, pursuant to section 12^o of the *Export and Import Permits Act*^b, makes the annexed *Export Permits Regulations (Non-strategic Products)*.

Export Permits Regulations (Non-strategic Products)

Interpretation

Definition of product

1 In these Regulations, **product** means any product referred to in items 5201 to 5210 of Group 5 of the schedule to the *Export Control List*.

Permit

Application

2 An application under subsection 7(1) of the *Export and Import Permits Act* or a request under section 8.31 of that Act for a permit to export a product shall include, in the form provided by the Minister,

- (a) the name, address, telephone number and email address of the exporter and of any agent or mandatary applying on the exporter's behalf;
- (b) if the exporter or agent or mandatary is a corporation, the name of a contact person for the corporation;
- (c) the exporter's identifier number assigned by the Minister;
- (d) the official language selected for communications with the agent or mandatary and the exporter;

Enregistrement
DORS/2017-174 Le 1^{er} septembre 2017

LOI SUR LES LICENCES D'EXPORTATION ET D'IMPORTATION

Règlement sur les licences d'exportation (produits non stratégiques)

C.P. 2017-1123 Le 31 août 2017

Sur recommandation de la ministre des Affaires étrangères et en vertu de l'article 12^o de la *Loi sur les licences d'exportation et d'importation*^b, Son Excellence le Gouverneur général en conseil prend le *Règlement sur les licences d'exportation (produits non stratégiques)*, ci-après.

Règlement sur les licences d'exportation (produits non stratégiques)

Définition

Définition de produit

1 Dans le présent règlement, **produit** s'entend de l'un ou l'autre des produits visés aux articles 5201 à 5210 du groupe 5 de l'annexe de la *Liste des marchandises et technologies d'exportation contrôlée*.

Licence

Demande

2 Toute demande faite au titre du paragraphe 7(1) ou de l'article 8.31 de la *Loi sur les licences d'exportation et d'importation* pour obtenir une licence d'exportation d'un produit est présentée, sur le formulaire fourni par le ministre et comporte les renseignements suivants :

- a) les nom, adresse, numéro de téléphone et adresse électronique de l'exportateur et, le cas échéant, du mandataire qui fait la demande au nom de l'exportateur;
- b) si l'exportateur ou le mandataire est une personne morale, le nom d'une personne-ressource;
- c) le numéro d'identification de l'exportateur attribué par le ministre;
- d) la langue officielle choisie pour les communications avec l'exportateur et le mandataire;

^a S.C. 2006, c. 13, s. 115
^b R.S., c. E-19

^a L.C. 2006, ch. 13, art. 115
^b L.R., ch. E-19

(e) an indication of whether the exporter and, if applicable, the agent or mandatary are residents of Canada;

(f) a detailed description of the product;

(g) the tariff classification of the product set out in,

(i) for a product referred to in item 5201 of Group 5 of the schedule to the *Export Control List*, the List of Tariff Provisions set out in the schedule to the *Customs Tariff*,

(ii) for a product referred to in item 5203 or 5204 of Group 5 of the schedule to the *Export Control List*, the *Harmonized Tariff Schedule of the United States* (1999) (United States International Trade Commission Pub. 2831, 19 U.S.C. § 1202 (1988)), and

(iii) for a product referred to in any of items 5205 to 5210 of Group 5 of the schedule to the *Export Control List*, the *Council Regulation (EEC) No 2658/87 of 23 July 1987 on the tariff and statistical nomenclature and on the Common Customs Tariff*, made by the European Union, as amended from time to time;

(h) the quantity of the product and the unit of measurement;

(i) the value in Canadian dollars of the product;

(j) the date of shipment of the product;

(k) the port of entry of the product;

(l) the date of entry of the product;

(m) the name and address of the importer or consignee;

(n) the product's country of origin; and

(o) any other information requested by the Minister for clarification purposes related to the application or request.

Amendments

3 (1) An export permit holder may, in writing, before the expiry date of the permit, make a request to the Minister to amend the permit. The request must state the terms and conditions of the permit in respect of which the amendment is being requested and the reasons for the amendment.

Approval

(2) If the request is approved, the letter of the Minister amending the permit, together with the original permit, becomes a valid permit.

(e) une mention indiquant si l'exportateur et, le cas échéant, son mandataire sont résidents canadiens;

(f) la description détaillée du produit;

(g) la classification tarifaire du produit qui est prévue dans :

(i) la liste des dispositions tarifaires figurant à l'annexe du *Tarif des douanes*, s'agissant du produit visé à l'article 5201 du groupe 5 de l'annexe de la *Liste des marchandises et technologies d'exportation contrôlée*,

(ii) le « *Harmonized Tariff Schedule of the United States (1999)* » (United States International Trade Commission Pub. 2831, 19 U.S.C. § 1202 (1988)), s'agissant des produits visés aux articles 5203 et 5204 du groupe 5 de l'annexe de la *Liste des marchandises et technologies d'exportation contrôlée*,

(iii) le *Règlement (CEE) n° 2658/87 du Conseil du 23 juillet 1987 relatif à la nomenclature tarifaire et statistique et au tarif douanier commun*, pris par l'Union européenne, s'agissant des produits visés aux articles 5205 à 5210 du groupe 5 de l'annexe de la *Liste des marchandises et technologies d'exportation contrôlée*, avec ses modifications successives;

(h) la quantité et l'unité de mesure du produit;

(i) la valeur du produit, exprimée en dollars canadiens;

(j) la date d'expédition du produit;

(k) le point d'entrée du produit;

(l) la date d'entrée du produit;

(m) les nom et adresse de l'importateur ou du destinataire;

(n) le pays d'origine du produit;

(o) tout autre renseignement que demande le ministre aux fins d'éclaircissement de la demande.

Modifications

3 (1) Le titulaire d'une licence d'exportation peut, avant la date d'expiration de celle-ci, faire une demande de modification écrite au ministre précisant les conditions de la licence visées et les raisons de cette demande.

Approbation

(2) Lorsque le ministre a approuvé la demande, la lettre du ministre modifiant la licence et la licence originale deviennent, ensemble, une licence valide.

Coming into Force

4 These Regulations come into force on the day on which section 15 of the *European Union Comprehensive Economic and Trade Agreement Implementation Act*, chapter 6 of the Statutes of Canada, 2017, comes into force, but if they are registered after that day, they come into force on the day on which they are registered.

REGULATORY IMPACT ANALYSIS STATEMENT

(This statement is not part of the Regulations.)

Issues

The new *Export Permits Regulations (Non-strategic Products)* will be created under the authority of paragraphs 12(a) and (b) of the *Export and Import Permits Act* (EIPA) and will define the information to be provided to the Minister of Foreign Affairs in a permit application for CETA Origin Quotas set out in Annex 5-A (Origin Quotas and Alternatives to the Product-Specific Rules of Origin in Annex 5) of Annex 5 (Product Specific Rules of Origin) of the *Comprehensive Economic and Trade Agreement* (CETA) between Canada and the European Union (EU). These new *Export Permits Regulations (Non-strategic Products)* will also enable the Minister to issue export permits under the CETA Origin Quotas for other non-strategic goods on the *Export Control List* (ECL). An export permit will confer on the goods the ability to receive the CETA preferential tariff upon arrival in the EU.

These new *Export Permits Regulations (Non-strategic Products)* are a key component of a wider regulatory framework comprised of the following: amendments to the *Export Control List* (ECL); new *Export Allocations Regulations*; and amendments to the existing *Export Permits Regulations*. This regulatory framework will provide for the administration of CETA export Origin Quotas covering agricultural goods, textiles and apparel products, and vehicles.

The *Export Control List* (ECL) will be amended to add the relevant tariff codes listed in Tables A.1 (Annual Quota Allocation for High-Sugar-containing Products Exported from Canada to the European Union), A.2 (Annual Quota Allocation for Sugar Confectionary and Chocolate Preparations Exported from Canada to the European Union), A.3 (Annual Quota Allocation for Processed Foods Exported from Canada to the European Union), A.4 (Annual Quota Allocation for Dog and Cat Food

Entrée en vigueur

4 Le présent règlement entre en vigueur à la date d'entrée en vigueur de l'article 15 de la *Loi de mise en œuvre de l'Accord économique et commercial global entre le Canada et l'Union européenne*, chapitre 6 des Lois du Canada (2017), ou, si elle est postérieure, à la date de son enregistrement.

RÉSUMÉ DE L'ÉTUDE D'IMPACT DE LA RÉGLEMENTATION

(Ce résumé ne fait pas partie du Règlement.)

Enjeux

Le nouveau *Règlement sur les licences d'exportation (produits non stratégiques)* sera créé sous le régime des alinéas 12a) et b) de la *Loi sur les licences d'exportation et d'importation* (LLEI). Le Règlement énoncera les renseignements qui devront être fournis au ministre des Affaires étrangères dans une demande de licence au titre des contingents d'origine conformément à l'annexe 5-A (Contingents de produits originaires et solutions de rechange aux règles d'origine spécifiques aux produits) de l'annexe 5 (Règles d'origine spécifiques aux produits) de l'*Accord économique et commercial global* (AECG) conclu entre le Canada et l'Union européenne (UE). De plus, le nouveau règlement habilitera le ministre à délivrer des licences d'exportation au titre des contingents liés à l'origine de l'AECG pour d'autres marchandises non stratégiques figurant sur la *Liste des marchandises d'exportation contrôlée* (LMEC). La licence d'exportation rendra lesdites marchandises admissibles au tarif de préférence de l'AECG à leur arrivée dans l'UE.

Le *Règlement sur les licences d'exportation (produits non stratégiques)* représente un élément central d'un cadre réglementaire plus large qui engloberait des modifications à la *Liste des marchandises d'exportation contrôlée*; le nouveau *Règlement sur les autorisations d'exportation*, ainsi que des modifications au *Règlement sur les licences d'exportation*. Le cadre réglementaire régira l'administration des contingents à l'exportation liés à l'origine pour les produits agricoles, les produits textiles et vestimentaires, ainsi que les véhicules.

La LMEC sera modifiée par adjonction des codes tarifaires figurant aux tableaux A.1 (Attribution du contingent annuel pour les produits à teneur élevée en sucre exportés du Canada vers l'Union européenne), A.2 (Attribution du contingent annuel pour les sucreries et les préparations contenant du chocolat exportées du Canada vers l'Union européenne), A.3 (Attribution du contingent annuel pour les aliments transformés exportés du Canada vers l'Union européenne), A.4 (Attribution du contingent annuel pour

Exported from Canada to the European Union), D.1 (Annual Quota Allocation for Vehicles Exported from Canada to the European Union) and six tariff lines from Table C.2 (Annual Quota Allocation for Apparel Exported from Canada to the European Union) of Annex 5-A of CETA. These goods will be added to the ECL pursuant to paragraphs 3(1)(d) and (f) of the EIPA. New CETA Export Allocations Regulations will be established in order to define the information requirements for an export allocation application. Finally, a simultaneous amendment will be made to the existing Export Permits Regulations (EPR) to exclude from its scope the tariff codes that would be added to the ECL for CETA Origin Quotas and other non-strategic goods. This approach is similar to a recent amendment to the EPR that was made so as to exclude softwood lumber goods from the EPR and add these non-strategic goods to the Export Permit Regulations (Softwood Lumber Products 2015).

These Regulations are needed by CETA's provisional application to ensure that eligible goods exported from Canada receive the preferential tariff treatment on importation into the EU. As per paragraph 6 of Annex 5-A to Annex 5 of CETA, following Canada's notification of goods requiring export permits, the EU will only apply the preferential tariffs to those goods accompanied by Canadian government-issued documentation.

Background

The benefits of CETA will be broad, including tariff reduction and elimination commitments, and comprehensive provisions with respect to investment and cross-border trade in services, government procurement, and financial services.

A key objective of CETA is to eliminate trade barriers between Canada and the EU on most goods, from maple syrup to salmon (from Canada). Upon CETA's provisional application, Canadian producers, manufacturers, exporters, importers, and consumers will benefit from the phased reduction or immediate elimination of tariffs on "originating" goods as per the tariff elimination schedule found in Annex 2-A (Tariff Elimination) of CETA. Additional quantities of goods will qualify for preferential tariff treatment through the "Origin Quotas" established in Annex 5-A (Origin Quotas and Alternatives to the Product-Specific Rules of Origin in Annex 5) of Annex 5 (Product Specific Rules of Origin) to the Protocol on Rules of Origin and Origin Procedures in CETA.

les aliments pour chiens et chats exportés du Canada vers l'Union européenne), D.1 (Attribution du contingent annuel pour les véhicules exportés du Canada vers l'Union européenne), ainsi qu'à six lignes tarifaires du tableau C.2 (Attribution du contingent annuel pour les vêtements exportés du Canada vers l'Union européenne) de l'annexe 5-A de l'AECG. Ces marchandises seront ajoutées à la LMEC conformément aux alinéas 3(1)d) et f) de la LLEI. Un nouveau Règlement sur les autorisations d'exportation pris au titre de l'AECG énoncera les renseignements à fournir dans une demande d'autorisation d'exportation. Parallèlement, une autre modification sera apportée au Règlement sur les licences d'exportation actuel qui vise à exclure de son champ d'application les codes tarifaires ajoutés à la LMEC pour les contingents liés à l'origine de l'AECG et d'autres produits non stratégiques. Une démarche similaire a été suivie récemment pour exclure les produits du bois d'œuvre du champ d'application du Règlement sur les licences d'exportation et ajouter ces produits non stratégiques au Règlement sur les licences d'exportation (produits de bois d'œuvre 2015).

Le Règlement sur les licences d'exportation a besoin de prendre effet avant l'entrée en vigueur provisoire de l'AECG afin que les produits admissibles qui sont exportés du Canada reçoivent un traitement tarifaire préférentiel à leur arrivée dans l'UE. Conformément à l'article 6 de l'annexe 5-A de l'annexe 5 de l'AECG, par suite d'une notification du Canada à l'égard de produits exigeant une licence d'exportation, l'UE accordera un traitement tarifaire préférentiel aux produits accompagnés des documents délivrés par le gouvernement canadien.

Contexte

Les avantages de l'AECG sont nombreux, car l'accord prévoit notamment des obligations, y compris l'élimination ou la réduction des droits de douane, des dispositions très complètes touchant l'investissement, le commerce transfrontière des services et les marchés publics, et des engagements en matière des services financiers.

Un des principaux objectifs de l'AECG est l'élimination entre le Canada et l'UE des barrières tarifaires pour la plupart des marchandises, allant du sirop d'érable au saumon (en ce qui concerne le Canada). À l'entrée en vigueur de l'AECG, les producteurs, les fabricants, les exportateurs, les importateurs et les consommateurs canadiens profiteront d'une réduction progressive des droits de douane sur les produits « originaires », conformément au calendrier d'élimination des droits de douanes se trouvant à l'annexe 2-A (Élimination des droits de douanes) de l'AECG. D'autres quantités de marchandises pourront bénéficier du traitement tarifaire préférentiel prévu à l'annexe 5-A (Contingents liés à l'origine et solutions de rechange aux règles d'origine spécifiques) de l'annexe 5 (Règles d'origine spécifique aux produits) du Protocole sur les règles d'origine et les procédures d'origine de l'AECG.

CETA's "rules of origin" establish the minimum amounts of Canadian and EU content that products must contain to qualify for the CETA preferential tariff indicated in Annex 2-A (Tariff Elimination) upon import into the applicable Party, e.g. 55% Canada-EU content for vehicles from Canada into the EU. "Originating" goods are those goods that meet the applicable rules of origin found in Annex 5 (Product Specific Rules of Origin) of the *Protocol on Rules of Origin and Origin Procedures* of CETA. There are no quantitative limits on the trade of these goods.

Goods that do not meet the rules of origin found in Annex 5 may still be eligible to enter the EU market at preferential tariff rates if they qualify under the more flexible "alternative" rules of origin contained in Annex 5-A of Annex 5 to the *Protocol on Rules of Origin and Origin Procedures* of CETA (e.g. 30% Canada-EU content for vehicles from Canada to the EU). Prescribed annual quantities of goods, called "Origin Quotas," which meet the alternative rules of origin, may be imported into the EU at the same preferential tariff rate available for the equivalent "originating" goods (e.g. 100 000 vehicles from Canada to the EU per year). Tables A.1, A.2, A.3, A.4, B.1, C.1, C.2, and D.1 of Annex 5-A specify goods that are eligible to be exported to the EU market at preferential tariff rates through Origin Quotas, the annual quantities, the units of measurement, and the alternative rules of origin the goods must meet to qualify for preferential tariff treatment.

Objectives

Following broad-based public engagement on the administration of the Origin Quotas, the Minister has decided to administer certain CETA Origin Quotas using permits so as to enable the orderly export marketing of the eligible goods that are subject to the quantitative limitation and which, on importation, will be eligible for the preferential tariff treatment provided for by CETA. In order to administer the CETA Origin Quotas through the issuance of export permits, the goods will be added to the ECL. New *Export Permit Regulations (Non-strategic Products)* are needed for the purpose of issuing permits for certain CETA Origin Quota goods that will be added to the ECL. In the absence of new permit regulations, Canada will only be able to administer the CETA Origin Quotas and monitor their utilization levels by using the existing EPR whose original aim was to control trade for security-related purposes. In recognition of the difficulties in using permits issued under this regulation for commercial trade

Les « règles d'origine » de l'AECG, fixent le montant minimum du contenu canadien ou européen (UE) des produits pouvant bénéficier des tarifs préférentiels prévus à l'annexe 2-A (Élimination des droits de douane) de l'AECG, lors de leur importation dans la Partie en cause, par exemple, 55 % de contenu canadien-UE pour les véhicules exportés du Canada avec l'UE. Les produits « originaires » sont les produits conformes aux règles d'origine inscrites à l'annexe 5 du *Protocole sur les règles d'origine et les procédures d'origine* de l'AECG. Les échanges de ces marchandises ne sont soumis à aucun contingentement.

Les marchandises qui ne répondent pas aux règles d'origine inscrites à l'annexe 5 pourront néanmoins être admises dans les pays de l'UE à des tarifs préférentiels si elles répondent aux règles d'origine « assouplies » prévues à l'annexe 5-A (Contingents liés à l'origine et solutions de rechange aux règles d'origine spécifiques) du *Protocole sur les règles d'origine et les procédures d'origine* de l'AECG (par exemple 30 % de contenu Canada-UE pour les véhicules exportés du Canada vers l'UE). Les quantités de marchandises pouvant être importées chaque année, appelées « produits originaires », qui répondent aux solutions de rechange aux règles d'origine spécifiques pourront être importées en UE aux mêmes taux tarifaires préférentiels applicables aux produits « originaires » équivalents (par exemple 100 000 véhicules exportés du Canada vers l'UE par an). Les tableaux A.1, A.2, A.3, A.4, B.1, C.1, C.2, et D.1 (décrits ci-dessus) de l'annexe 5-A (Contingents liés à l'origine et solutions de rechange aux règles d'origine spécifiques) précisent les marchandises qui sont admissibles à l'exportation vers les marchés de l'UE à des taux tarifaires préférentiels en vertu des contingents de produits originaires, les quantités annuelles et leur unité de mesure, ainsi que les autres règles d'origine que les produits doivent respecter pour avoir droit à un traitement tarifaire préférentiel.

Objectifs

À la suite du processus de consultation élargie auprès du public, le ministre a choisi d'administrer certains contingents liés à l'origine par l'émission de licences d'exportation afin de garantir la commercialisation ordonnée des marchandises admissibles et assujetties aux limites quantitatives du contingent et qui au moment de leur importation dans l'UE, pourront bénéficier du traitement tarifaire préférentiel de l'AECG. Pour que l'administration des contingents liés à l'origine de l'AECG puisse se faire par la voie de licences d'exportation, les produits seront ajoutés à la LMEC. Le *Règlement sur les licences d'exportation (produits non stratégiques)* doit être créé pour permettre la délivrance de licences d'exportation à certains produits visés par des contingents liés à l'origine de l'AECG. Si des modifications ne sont pas apportées, le Canada devra administrer les contingents liés à l'origine de l'AECG et surveiller les niveaux d'utilisation conformément au *Règlement sur les licences d'exportation* actuel, qui à

reasons, an amendment was made to exclude softwood lumber products from its scope and new regulations were drafted specifically for this type of trade. The *Export Permits Regulations (Non-strategic Products)* will enable the Minister to request similar types of information as authorized under the *Export Permits Regulations* but with the aim of administering non-strategic goods, including the CETA Origin Quotas.

These Regulations are needed by the date of CETA's provisional application to enable the Minister to issue permits to export Origin Quotas. This regulatory framework was requested by the affected stakeholders during consultations.

Description

The Regulations will require information from applicants for export permits for non-strategic goods, including CETA Origin Quota goods, similar to the *Export Permit Regulations* and the *Import Permit Regulations*, but with small differences to account for the nature of non-strategic goods (i.e. high-sugar-containing products and vehicles).

An applicant will be required to provide the name, address, telephone number and email address of the exporter and, as applicable, an agent or mandatary applying on behalf of an exporter; the official language selected for communications; an indication of whether the exporter, and, if applicable, the agent or mandatary, are residents of Canada; a detailed description of the product for which the applicant is applying for an export permit; the exporter's identifier number assigned by the Minister; a tariff classification of the product set out in the EU's tariff schedule; the quantity of the product, its unit of measurement, and the value in Canadian dollars of the product; the date of shipment of the product; the port of entry into the EU country or other CETA beneficiary; the date of entry into the EU country of other CETA beneficiary; the name and address of the importer or consignee; and, the country of origin of the product.

"One-for-One" Rule

The "One-for-One" Rule does not apply to this proposal, as there is no significant change in administrative costs to business.

l'origine visait à réglementer le commerce à des fins de sécurité. Vu les difficultés inhérentes du *Règlement sur les licences d'exportation* en vigueur d'émettre des licences à des fins de commercialisation, le Règlement a été modifié afin d'exclure les produits de bois d'œuvre de son champ d'application. Un nouveau règlement a été établi spécifiquement pour ce type d'activités commerciales. Le nouveau *Règlement sur les licences d'exportation (produits non stratégiques)* habilitera le ministre à demander des renseignements analogues à ceux qui sont exigés au titre du *Règlement sur les licences d'exportation* aux fins de l'administration des produits non stratégiques, y compris les contingents liés à l'origine de l'AECG.

Le nouveau règlement devra avoir pris effet avant l'entrée en vigueur provisoire de l'AECG pour que le ministre puisse délivrer des licences d'exportation des contingents liés à l'origine. Ce cadre réglementaire a été demandé par les intervenants touchés qui ont participé aux consultations.

Description

Le Règlement établira les exigences relatives aux renseignements que devront fournir les demandeurs de licences d'exportation de produits non stratégiques, y compris ceux qui sont visés par des contingents liés à l'origine de l'AECG. Ces exigences sont similaires à celles du *Règlement sur les licences d'exportation* et du *Règlement sur les licences d'importation*, mais elles diffèrent légèrement pour tenir compte de la nature des produits non stratégiques (c'est-à-dire les produits à teneur élevée en sucre, les véhicules).

Le demandeur devra fournir les renseignements suivants : le nom, l'adresse, le numéro de téléphone et le courriel de l'exportateur et, le cas échéant, le nom d'un représentant ou d'un mandataire qui agit pour le compte de l'exportateur; la langue officielle de préférence pour les communications; si l'exportateur et, le cas échéant, son représentant ou son mandataire sont des résidents du Canada; une description détaillée du produit faisant l'objet de la demande de licence d'exportation; le numéro d'identification attribué à l'exportateur par le ministre; la classification tarifaire du produit selon le tableau tarifaire de l'UE; la quantité des produits, l'unité de mesure et leur valeur en dollars canadiens; la date d'expédition des produits; le point d'entrée dans l'UE ou un autre bénéficiaire de l'AECG; la date d'entrée dans un pays de l'UE ou un autre bénéficiaire de l'AECG; le nom et l'adresse de l'importateur ou du destinataire final, ainsi que le pays d'origine du produit.

Règle du « un pour un »

La règle du « un pour un » ne s'applique pas à la présente proposition, puisque les coûts administratifs pour les entreprises resteront essentiellement les mêmes.

Small business lens

The small business lens does not apply to this proposal, as there are no significant costs for small business.

Consultation

During negotiations, officials undertook consultations with producers, industry associations, the provinces, and other interested parties. Canadian industry associations and companies supported and helped develop Canada's position prior to undertaking commitments on CETA Origin Quotas, recognizing that CETA will provide Canadian companies with important market access at a preferential tariff rate. During consultations on the administration of the Origin Quotas, stakeholders indicated that the issuance of permits for certain goods would provide certainty that their exports would receive Origin Quota preferential tariff treatment upon arrival in the EU. Stakeholders also indicated a desire for Canadian export data on the utilization of certain Origin Quotas to inform the application of Growth Provisions as well as to inform possible future quota allocation decisions for certain goods.

Canada Gazette prepublication

These Regulations were published in the *Canada Gazette*, Part I, on July 15, 2017, followed by a 15-day comment period. Global Affairs Canada received one comment on the Regulations, which noted that, subject to the implementation of an appropriate mechanism to allocate and administer vehicle quotas, the respondent did not have concerns with the proposed Regulations.

Rationale

The new *Export Permits Regulations (Non-strategic Products)* will be created to define the types of information that shall be provided to the Minister in a permit application. Paragraphs 12(a) and (b) of the EIPA allow the Governor in Council to make regulations that prescribe the information that shall be required when applying for export permits.

Implementation, enforcement and service standards

As with Canada's existing practice in quota administration, information will be made publicly available to exporters immediately following the Treasury Board Committee's approval of the Regulations and prior to CETA's provisional application. A Notice to Exporters providing the administrative processes for the Origin

Lentille des petites entreprises

La lentille des petites entreprises ne s'applique pas à la présente proposition, car les coûts seront négligeables.

Consultation

Au cours des négociations, les fonctionnaires ont tenu des consultations auprès des producteurs, des associations de l'industrie, des provinces et des territoires, ainsi que d'autres intervenants. Les associations de l'industrie et les sociétés canadiennes, conscientes que l'AECG leur procurera des débouchés commerciaux importants à des taux tarifaires de préférence, ont adhéré et prêté leur concours à la définition de la position du Canada avant la prise d'engagements à l'égard de contingents à l'exportation de marchandises originaires au titre de l'AECG. Au cours des consultations sur l'administration des contingents liés à l'origine, les intervenants ont indiqué que la délivrance de licences leur garantira que des produits visés par des contingents à l'exportation liés à l'origine recevront un traitement tarifaire préférentiel à leur arrivée dans l'UE. Les intervenants ont aussi demandé que des données soient recueillies sur les exportations canadiennes, et plus particulièrement sur l'utilisation de certains contingents liés à l'origine afin d'assurer l'application des coefficients de croissance et une prise de décisions éclairées sur l'attribution de contingents de certains produits.

Publication préalable dans la *Gazette du Canada*

Le Règlement en question a été publié dans la Partie I de la *Gazette du Canada* le 15 juillet 2017. Cette publication a été suivie d'une période de recueil de commentaires de 15 jours s'étendant du 15 au 29 juillet 2017. Affaires mondiales Canada a reçu un seul commentaire sur le Règlement notant que, au sujet de la mise en œuvre d'un mécanisme approprié pour la répartition et la gestion des contingents sur les véhicules, le répondant n'avait pas d'inquiétudes en ce qui concerne le règlement proposé.

Justification

Le nouveau *Règlement sur les licences d'exportation (produits non stratégiques)* énoncera les renseignements requis pour toute demande de licences soumise au ministre. Les alinéas 12a) et b) de la LLEI autorisent le gouverneur en conseil à prendre un règlement énonçant les renseignements à fournir sur les demandes de licences d'exportation.

Mise en œuvre, application et normes de service

Conformément aux pratiques actuelles du Canada en matière d'application des contingents, l'information sera communiquée officiellement aux exportateurs immédiatement après l'approbation du présent projet de règlement par le comité du Conseil du Trésor et avant son entrée en vigueur. Un avis aux exportateurs énonçant la

Quotas will be posted on the Global Affairs Canada Export and Import Controls website. This information will also be included in a Canada Border Services Agency (CBSA) D-memorandum which will be made available on the CBSA website and linked to the Global Affairs Canada website. The issuance of export permits will be subject to Global Affairs Canada's service standards for the delivery of permits. Global Affairs Canada's current service standards require that

- all non-routed permits are delivered within 15 minutes of time of application if no problems are noted with the application;
- permits that need to be rerouted (i.e. that require assistance in order to complete the application) or which have been flagged for review are processed within four hours;
- routine permit applications submitted by fax, mail or courier are processed within two business days of receipt; and
- routine import permit applications which cannot be completed electronically are attended to promptly and the applicant is advised of any necessary supporting documentation or information within four hours, with a view to resolving outstanding issues as expeditiously as possible.

Contact

Blair Hynes
Deputy Director
Trade Controls Policy Division (TIC)
Global Affairs Canada
111 Sussex Drive
Ottawa, Ontario
Telephone: 343-203-4353
Email: blair.hynes@international.gc.ca

procédure administrative liée aux contingents de marchandises originaires sera affiché sur le site Web de Contrôles à l'exportation et l'importation d'Affaires mondiales Canada, en plus d'être communiqué dans un Mémoire D qui sera affiché sur le site Web de l'Agence des services frontaliers du Canada et qui contiendra un hyperlien au site d'Affaires mondiales Canada. La délivrance de licences d'exportation sera assujettie aux normes de service pertinentes d'Affaires mondiales Canada, selon lesquelles :

- à moins d'un problème, les licences non acheminées doivent être délivrées dans les 15 minutes suivant la présentation de la demande;
- les licences qui doivent être réacheminées (par exemple pour lesquelles une assistance est nécessaire afin de terminer la demande) ou qui doivent être révisées doivent être traitées dans les quatre heures;
- les demandes courantes de licence soumises par télécopieur, courrier ou service de messagerie doivent être traitées dans les deux jours ouvrables suivant la réception;
- les demandes courantes de licence qui ne peuvent pas être remplies électroniquement doivent être traitées aussi vite que possible, et l'on doit en aviser le demandeur dans les quatre heures si des pièces justificatives ou des renseignements additionnels doivent être fournis, dans l'objectif de régler le plus rapidement possible les questions en suspens.

Personne-ressource

Blair Hynes
Directeur adjoint
Direction de la politique sur la réglementation commerciale
Affaires mondiales Canada
111, promenade Sussex
Ottawa (Ontario)
Téléphone : 343-203-4353
Courriel : Blair.Hynes@international.gc.ca